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CÁMARA DE DIPUTADOS 
PE lA PROVlNCIA DE SANTA FE 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, se sirva 

gestionarla reparación e impermeabil ización de las terrazas de las torres del 

barrio FONAVI "1 ° de Jul io" de la ciudad de San Lorenzo, ciudad cabecera el 

departamento de mismo nombre. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
OE LA PllOVlNCIA OE S.ANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Vecinos de San Lorenzo me han hecho l legar su preocupación por el mal 

estado que presentan los techos del último piso de las torres Barrio Fonavi 

"1º  de Jul io" de dicha ciudad. 

Me han manifestado que, luego de cada l luvia, se producen graves 

filtraciones de agua en los techos de sus departamentos, lo que se debe a 

defectos en las obras realizadas en las terrazas. Estas filtraciones afectan 

especialmente a los vecinos que habitan en los últimos pisos donde se 

registraron filtraciones en varias partes de los departamentos. 

La situación se vuelve preocupante y peligrosa puesto que sobre el 

cielorraso existen instalaciones eléctricas por lo que se podría propiciar la 

generación de graves accidentes. Temen que se trate de un problema 

estructural, que ponga en riesgo la integridad y vida de sus residentes. 

Es conocida la necesidad de muchos santafesinos de contar con vivienda, 

con un techo bajo el cual las familias puedan desarrollarse y desplegar su 

potencial, pero aquellos que ya la tienen deben tener la tranquilidad de que 

no habrá derrumbes ni situaciones que puedan hacer peligrar su bienestar o 

el de sus semejantes. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación 

de este proyecto. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provlnclal / 
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